
先日行われた校内意見発表会では、各クラ

ス代表の11名のみなさんが発表してくれまし

た。発表の内容も人とのつながりや絆、個性

や多様性、環境問題をはじめとした社会的な

課題についてなど、多岐にわたるものでした。

感心したのはどの発表にも発表したみなさん

の「志」が強く感じられたこと。真剣に物事

や課題と向き合い、自分にできることを主体

的に考えて行動を見直したり、前向きに未来

を切り拓いていこうという強い意志が感じら

れました。大変素晴らしかったです。

舞台の上で、たくさんの人を前にして発表

するのは大変緊張するし不安もあったと思い

ますが、どのみなさんも堂々としていて頼も

しく感じました。発表者のみなさん、どうも

お疲れさまでした。そして、ありがとうござ

いました。

発表を聴いているみなさんの態度も素晴ら

しかったです。耳と目と心でしっかりと聴く

ことができていました。発表を聴いて、自分

のこととして受け止め、自分だったらどうす

るのか、どうすべきかを考えていたみなさん

も多かったのではないでしょうか。また、発

表会の後のみなさんの感想には、「〇〇さん

の意見に共感した」「自分も〇〇していきた

い」、「〇〇することが大切だと思った」な

どの言葉とともに発表した人への「〇出し」

にあふれていました。こういうところが箕中

生の晴らしい所、誇るべき箕中生の姿です。
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意見発表会の運営に尽力してくれた文化

委員のみなさん、大変ありがとうございまし

た。みなさんのおかげ

で、素晴らしい発表会

になりました。


